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Also ich bin bisher davon ausgegangen, dass es zumindest innerhalb der AG Echinopsis-
Hybriden Konsens ist, dass der Aufzüchter selbst entscheidet was er behält und was er 
wegschmeißt und dass er sich dafür dem Züchter gegenüber nicht zu rechtfertigen braucht. 
Sollte das jemand anders sehen, schlage ich vor, dass derjenige in Wiesbaden 2018 das als 
Fragestellung auf die Agenda bringt.

Gruß Bernhard
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